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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
３２ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 いじめと犯罪について １ 

（１） いじめと犯罪の違いは。 

（２） 教師に対しどのような指導がなされている

か。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 領土問題と憲法について ２ 

（１） 今回の尖閣、竹島の問題について市長の見

解と憲法の前文をどのように評価するの

か。 

（２） 学校教育で領土問題についてどのような指

導をしているか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 

３ 表題 防災無線の活用について 

 （１） 防災無線で犯罪抑止や発生等のお知らせに

利用はできないか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 

 



発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１２ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
８月４日に実施された職員防災訓練につ

いて 

１ 

（１）新庁舎移転後初の防災訓練であったが、ど

のようなことが気に掛かったか。改善策は

なにか。 

（２）市長は、市民に安心安全と思っていただけ

る新庁舎をどのように作り上げていくの

か。 

市     長

表題 
薬師池公園周辺に一日も早く、プロジェク

トの戦略に示された「道の駅」を 

２ 

 

 

 

 

（１）交通アクセスを踏まえた上での、整備に向

けた検討状況はどうなっているのか。 

（２）どのような将来像を描いているのか。 

 

 

市 長

表題 
災害時における水の確保ならびに活用に

ついて 

３ 

（１）消火栓を利用しての「住民への給水」につ

いて 

（２）消火栓を利用しての「初期消火のためのス

タンドパイプ活用」について 

市 長



発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
１２ 議員名 お く 栄 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 保育園の定員割れについて ４ 

（１）行政側の認識について 

（２）定員割れになった保育園への支援体制はど

のように行っているのか。また、どのよう

に行っていくのか。 

（３）事業者からはどのような要望が寄せられて

いるのか。 

市     長

表題 地域課題について ５ 

（１）市道鶴川２３号線の拡幅工事について、毎

年４０～５０ｍずつ行っている。住民は早

期完了を求めているが、なぜ出来ないのか。

市 長

 



発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１１ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 防犯のまちづくり推進について 

（１） 全庁的に取り組むべき指針の策定をすべき

と考えるがどうか。 

（２） 防犯設備の設置支援について 

１ 

（３） 都の地域における見守り活動支援事業の活

用について 

市     長

 

表題 交通安全のまちづくり推進について 

（１） カーナビデータを活用した交通安全対策に

ついて 

（２） 通学路点検の実施状況と今後の取り組みに

ついて 

２ 

（３） 住宅街の子どもたちの安全対策について 

市 長

教 育 委 員 長

表題 介護保険事業の充実について 

（１） 介護保険利用者の健診の受診について 

 

（２） ショートステイの際のリハビリ実施につい

て 

３ 

（３） 施設の老朽化対策について 

市 長



 

発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
１１ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 ペデストリアンデッキについて 

（１） 今後の整備計画は。 

 

（２） 広場として活用できる場所に整備してはど

うか。 

４ 

（３） 市としての位置づけを検討すべきと考える

がどうか。 

市     長

   

 

 

   

 

 

 



発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
２１ 議員名 上 野 孝 典 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 成年後見制度について １ 

（１） 認知症高齢者の動向について 

（２） 家族からの相談について 

（３） 成年後見制度の現状と課題について 

市     長

表題 町田駅前の治安対策について ２ 

（１） 中央公民館前のチラシ配りやキャッチセー

ルスの実態について 

（２） 女性を守る観点から対策を求める。 

市 長

表題 夏休み期間の学童保育について ３ 

（１） 小学校４～６年生の夏休み期間中だけでも

学童保育クラブの利用を認めるべきと考え

るが、課題はなにか。 

市 長

表題 市役所前バス停に屋根とイスを ４ 

（１） 新庁舎前のバス停に屋根とイスの設置を求

める。 

（２） バス停の屋根高の基準について 

市 長

 



発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
商店街は地域コミュニティの担い手、地域

住民の生活の利便を高める支援策を問う 

１ 

 

（１） 商都、町田市の商業の実態は。 

（２） 市内の商店会と町田市商店会連合会の現状

は。 

（３） 商業（小売業）への支援策は。 

 

市     長

表題 
生活保護の現状と今後の取り組みについ

て 

２ 

（１） 厳しい雇用環境が続く中での生活保護の動

向は。 

（２） 厚生労働省の示した「生活支援戦略」に対

する市の認識は。 

 

市     長

表題 
公園を変えよう、誰もが利用できる利用し

やすい公園に 

３ 

 

（１）公園整備、現状と取り組みについて 

（２）誰もが利用できる利用しやすい公園とは。
市     長

 



発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
６ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 認知症施策の方向性について 

（１）認知症高齢者が住み慣れた自宅や施設で安

心して暮らせる環境づくりをどのように行

っていくのか。 

（２）初期診断・初期対応のために具体的にどう

   していくのか。 

（３）若年性認知症の対応を強化していく必要が

あると考えるが今後の方向性は。 

（４）認知症施策の観点から今後、医療と介護の

   連携をどのように行っていくのか。 

１ 

  

市     長

表題 子どもの遊び場確保について 

（１）平成２３年１２月定例会での請願採択を受

けて冒険遊び場の拡充・制度化についての

   進捗状況はどうなっているのか。 

（２）子どもの遊び場確保のために施設整備あり

きだけではなく理念を定めるような条例制

定の検討をしてみてはどうか。 

２ 

    

市     長

 



発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 新たなごみ資源化施設について １ 

（１）新たな施設の内容と建設候補地の概要につ

いて 

（２）市民意見交換会について 

（３）今後の予定について 

市     長

表題 災害時応援協定について ２ 

（１）現在の考え方について 

（２）今後の可能性について 

市 長

   

 

 

 



発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
３３ 議員名 友 井 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 再生可能エネルギーについて １ 

（１）現在の活用状況は。 

（２）町田市での今後の取り組みについて 

 

市     長

教 育 委 員 長

 

表題 図書にふれる機会を増やすために ２ 

（１）市内大学等の施設で市民が利用可能な図書

館の現状は。 

（２）市民が利用しやすい環境を整備しては如何

か。 

市     長

教 育 委 員 長

 

   

 

 

 



発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２３ 議員名 宮 坂 け い 子 

項 目 番 号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民にやさしい市役所に １ 

（１）ひと休み出来る場所の設置を求める。 

 

 

市     長

表題 小・中学校体育館の更なる熱中症対策を ２ 

（１）小・中学校体育館の熱中症対策の現状と課題、 

今後の取り組みを問う。 

 

 

市 長

教 育 委 員 長

表題 高齢者の安心・安全を求めて ３ 

（１）自転車・バイクを運転する高齢者の安全対策 

について、市の取り組みと課題を問う。 

（２）介護予防の現状と課題及び介護予防月間の周 

知方法を問う。 

 

市 長

表題 省エネルギー型都市の実現のために  ４ 

（１）再生可能エネルギーの普及促進についての現 

状と課題、今後の更なる取り組みを問う。 

（２）市の施設のＬＥＤ照明設置の現状と課題、今 

後の取り組みを問う。 

 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
１６ 議員名 河 辺 康 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 Ｄ５１型蒸気機関車について 

（１）すみれ会館横にＤ５１型蒸気機関車が展示

されているが、市内外を問わず、より親し

んでもらう機会の創出と工夫をするべきだ

と考えるがどうか。 

 

 

 

 

１ 

 

市 長

表題 パブリックビューイングについて 

（１）これまでの実績は。 

（２）これまでの検討状況と課題について問う。

 

 

２ 

 

市 長

  

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
１８ 議員名 熊 沢 あ や り 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 行政財産の活用について １ 

（１） 活用の状況は。 

（２） 課題は。 

（３） 今後の取り組みは。 市     長

表題 業務核都市について ２ 

（１） どのようなものか。 

（２） 現状は。 

（３） 今後は。 市 長

表題 学校適正配置について ３ 

（１） これまでの取り組みは。 

（２） 現状は。 

（３） 課題は。 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
２２ 議員名 あ さ み 美 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
町田市公式フェイスブックの導入につい

て 

１ 

（１） 町田市公式フェイスブックの導入でタイム

リーな情報発信をしてはどうか。課題と見

解を問う。 

市     長

表題 子どもの任意予防接種について ２ 

（１） おたふくかぜ・水ぼうそう・インフルエン

ザ等、任意予防接種の現状は。 

（２） 公費助成について 

市 長

表題 心身ともに健康をめざして ３ 

（１） ストレスや心理状態等を気軽に客観的に判

定できるセルフチェックシステムの導入に

ついて 

（２） 小中学校で心のスキルアップ教育（認知行

動療法を取り入れた教育プログラム）を取

り入れてはどうか。 

（３） 健康プロフィールシートの作成について 

（４） 健康づくりウォーキングの推進について 

市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
８ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 警察署との連携について 

（１）警察署との連携について、町田市ではどの

   様な取り組みを行っているのか。 

（２）連携を行う上での課題は何か。 

（３）今後の取り組みについて、どの様に考えて

   いるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

市     長

 

 



発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
2020 年オリンピック・パラリンピック招致

について 

１ 

（１） 東京都の招致活動について 

（２） 市町村の役割について 

 

市     長

表題 小野路球場について ２ 

（１） 夏の甲子園予選大会の検証について 

（２） 電光掲示板、外野席の充実を求める。 

 市 長

表題 忠生市民センターの建替えについて ３ 

（１） 建替えの進捗状況と今後の計画について 

（２） 安全確保の取り組みについて 

（３） 周辺道路の拡幅について 市 長

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 

当市が省エネルギーに継続的に取り組ん

でいくためにも、来夏に向けて「クールシ

ェア」の本格的な導入を望む 

１ 

（１）クールシェアとは、今夏脚光を浴びた取り

組みであり、それは「夏の暑い日、家の電

気の半分以上をエアコンが使っています。

そこでひとり一台のエアコンをやめ、涼し

い場所をみんなで過ごそうというのがクー

ルシェアです。図書館や美術館などの公共

的施設のほか、お店や企業などの協力で、

暑さを忘れて過ごせる場所を増やしましょ

う。家のエアコンを止め、みんなで催しや

活動に参加するのもクールシェアです」と

されるものです。これに、当市も来夏から

積極的に取り組んではどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 新庁舎について ２ 

（１）新庁舎に対して、市民からはどのような声

が寄せられているのか。 

（２）更なる市民サービス向上に向けた改善につ

いて 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



 

発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１５ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
「「災害共済給付制度」のあらまし」につ

いて 

３ 

（１） かつて当市教育委員会が発行した「「災害共

済給付制度」のあらまし」について 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 町田地区における地域センターの将来像 ４ 

（１） 当市を 5 地区の集合体と考えた場合、町田

地区における地域センターの将来像をどの

ように考えているのか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 

地域社会における市立図書館の存在意義

は何か 

５ 

（１） 今や、本を買うのも、情報を集めるのも自

宅のインターネットによって可能な時代と

なったが、地域社会における市立図書館の

存在意義をどのように考えているか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
４ 議員名 い わ せ 和 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 真光寺川を守るために １ 

（１） この１年間の取り組みは。 

（２） 広袴公園（調整池）のその後は。 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 病後児保育について ２ 

（１） 病後児保育施設の更なる拡充を。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 認知症の方の徘徊対策について ３ 

（１） 町田市の取り組みは。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
２９ 議員名 吉 田 つ と む 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 副市長について 

（１）東京都から招き入れている経過について 

（２）その意義について 

（３）他の方法について 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
市議選の立候補手続きと開票発表につい 

て 

（１）市議選の立候補受付に時間がかかりすぎる。

（２）市議選の開票発表経過の問題について 

 

 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 総合防災訓練のありかたについて 

（１）訓練メニューと所要時間について 

 

 

 

 

３ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 非核平和都市宣言の町田市について問う １ 

（１） 非核平和都市宣言碑の新庁舎における位置

づけとは何か。 

（２） 今年の平和事業について問う。 

（３） 平和について考える特別な日には、庁舎横

に懸垂幕を掲げるべきだがどうか。 

（４） 小・中学校における「平和教育」はどのよ

うに行われているのか。 

（５） 平和予算の増額で、広島、長崎への小・中

学生の派遣を実施すべきだがどうか。 

 

 

 

 

 

市     長

教 育 委 員 長



 

発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 人にやさしい町田市を求めて ２ 

（１） 多摩境、町田駅周辺のバリアフリーについ

て問う。 

（２） 町田駅ぺデストリアンデッキ、バスセンタ

ーのバス案内表示などの改善を求めるがど

うか。 

（３） 木曽森野センター前の急な坂道に手すりを

つけるべきだがどうか。またエレベーター

設置を求めるがどうか。 

（４） 境川クリーンセンター内のトイレに代わる

トイレの設置を求めるがどうか。 

（５） 新庁舎１階ロビーに休憩場所設置など改善

を求めるがどうか。 

（６） ヒアリングループ設置の拡大と、周知方法

について問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長



 

発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
１９ 議員名 佐 藤 洋 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 高齢者が安心して暮らせる町田市に ３ 

（１） 見守り安心ネットワークの充実を求めるが

どうか。 

（２） 介護保険制度の充実を求めるがどうか。 

①介護保険料改定による市民への影響をど

のように認識しているのか。 

②介護保険サービスを利用する低所得者の

利用料軽減をはかるべきだがどうか。 

③ホームヘルプサービスの拡充を求めるが

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長

 



発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 地域センターの利用について １ 

(１) 地域センターのあり方は。 

(２) 今後の利用料金の方針は。 

(３) 各地域センターでの備品の取り扱いを、部分

的に一括管理してはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 公金運用について ２ 

(１) 町田市の運用方針はどのようなものか。 

(２) 外郭団体はどうか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

   

 

 

 

 



発言 

順位 
２０ 

議席 

番号 
１３ 議員名 市 川 勝 斗 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 団地再生について 

（１） 現状の認識について 

（２） 現在の検討状況について 

（３） 今後の取り組みについて 

 

 

１ 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 市役所庁舎について 

（１） 情報発信について 

（２）庁舎の市民利用について 

（３）庁舎を拠点としたまちづくりについて 

 

 

２ 

 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
３ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
学校のいじめ未然防止策について（その

２） 

１ 

（１）「大津市いじめ自殺」問題を受けて市の見解

を問う。 

（２）市のいじめの実態把握について 

（３）教育委員会の対応はどうか。 

（４）今後のいじめの根絶に向けての取組は。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 生涯学習について ２ 

（１）市の高齢化率は 21.5％だが高齢者が生きが

いを持って生涯を送る為にも、生涯学習は

欠かせない。その講師となる制度づくりを

問う。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 防災について ３ 

（１）防災・防犯笛「生命を守るホイッスル」を

配布してはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



    

発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
３ 議員名 松 岡 み ゆ き 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 結婚活動支援について（その２） ４ 

（１）平成 23 年第 4 回定例会の一般質問で採り上

げた「婚活支援対策」で、その後の市の対

応策はどうか。 

（２）市が主催者として若者の婚活支援に乗り出

すべきだがどうか。 

（３）新庁舎フロア等のスペースを利用して婚活

支援をしてはどうか。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

   

 

 

 

  

 

 

 

 



発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
９ 議員名 池 川 友 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民のいのちと暮らし第一の市政を求めて １ 

（１） 「社会保障と税の一体改革」について問う。 

①  「一体改革」に対する市長の認識を問う。 

②  市民に与える影響はどうか。 

③  市財政に与える影響はどうか。 

（２） 「市政運営の基本的な考え方」と「予算編成

方針」について問う。 

（３） 国の悪政の防波堤となり、市民のいのちと暮

らしを守る市政を求めるがどうか。 

市     長

表題 成年後見制度について ２ 

（１） 成年後見制度の現状と課題をどう認識して

いるか。 

（２） 成年後見制度の充実を求めるがどうか。 

市     長

表題 鶴川地域の医療について ３ 

（１） 鶴川地域の医療についての認識を問う。 

（２） ２０１０年第１回定例会で「積極的にとりく

んでいきたい」と答弁があった、鶴川から市

民病院への直行バスの早期実現を求めるが

どうか。 

市     長

  



発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
１４ 議員名 新 井 克 尚 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 保育料のあり方について １ 

（１） 保育料等の在り方検討委員会について 

（２） これまでの検討状況について 

（３） 今後のスケジュールについて 市     長

表題 放射線の測定について ２ 

（１）現状と今後の方向性は。 

市 長

表題 公立学校の修学旅行について ３ 

（１） 基本的な考え方は。 

（２） 特徴的なものはあるか。 

教 育 委 員 長

 



発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
２６ 議員名 渋 谷 武 己 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民病院について問う １ 

（１）地域医療連携について 

（２）放射線治療について 

（３）臨床研修医制度について 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 新５ヵ年計画について問う ２ 

（１）重点事業プランについて 

（２）行政経営改革プランについて 

（３）財政見通しについて 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

   

 

 

 



発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
５ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 市民センターの在り方について １ 

（１）拡大する行政需要の中で、本庁との役割分

担等どのように位置づけるか。 

市     長

表題 

震災時における要援護者（高齢者・障がい

者・妊婦・乳幼児・難病・人工透析患者等）

の支援について 

２ 

（１）要援護者支援マニュアルの改訂状況につい

て 

（２）支援体制の改善状況について 

市 長

 



発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
７ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 町田市の緑の保全について 

（１）緑の基本計画から見る町田市の緑の将来像に

ついて 

 

１ 

 

 

市      長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

表題 町田市の小中学校の放射性物質対策について 

（１）公立小中学校の放射性物質対策の現状は。 

（２）対策をさらに進めてはどうか。 

２ 

 

市     長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

表題 町田市の災害廃棄物の受け入れについて 

（１）８月に実施された受け入れについての住民説明

会をどう受け止めているか。 

 

（２）受け入れの必要性について改めて検証すべきで

あると思うが。市長の見解を問う。 

３ 

 

市 長 

教 育 委 員 長 

代 表 監 査 委 員 

選挙管理委員長 

農業委員会会長 

 



発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１７ 議員名 齋 藤 祐 善 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 バイオメタン施設について １ 

（１） 検討内容を問う。 

（２） 家庭生ごみのメタン化施設は経済性、有効

性、効率性の観点から整備すべきでないと

考えるがどうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
文書「公園、緑地の適正利用について」に

ついて 

２ 

（１）「公園、緑地の適正利用について」という文

書が 7 月に発送されているが、その内容に

ついて問う。 

（２）今後、緑地の管理はどのように行っていく

つもりなのか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

   

 

 

 



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
２５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 地域防災計画について １ 

（１）地域防災計画を問う。 市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 堺地域における道路問題について ２ 

（１）相原町における交通渋滞を問う。 

（２）多摩境通りの町田方面の交通渋滞を問う。

（３）尾根緑道（種入バス停から小山町馬場）の

整備を問う。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
学校図書館の環境整備と機能充実を求め

て 

１ 

(１)司書教諭および学校図書指導員の配置状況と

役割分担はどうか。 

(２)学校図書館図書標準の達成状況はどうか。 

(３)図書資料のデータベース化を全ての学校で行

うべきだがどうか。 

(４)市立図書館と連携したレファレンス機能を充

実すべきだがどうか。 

(５)図書購入費等をしっかり予算化して、魅力あ

る学校図書館を整備・充実すべきではないか。

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 学童保育クラブの改善を求めて ２ 

(１)７１人以上の児童を受け入れている学童保育

クラブの状況はどうか。 

(２)「１学校区１学童保育クラブ」整備後の、新

たな課題は何か。 

(３)大規模学童保育クラブは分離・分割し、２か

所目をつくるべきだがどうか。 

(４)特別保育に掛かる育成料の算定方法を見直

し、保護者負担の軽減を図るべきだがどうか。

(５)直営学童保育クラブの指定管理者制度への移

行はすべきでないと考えるがどうか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
１０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
高齢者(要介護１～５)の障害者控除申請

手続きについて 

３ 

(１)要介護認定を受けている高齢者の「障害者控

除対象者認定」の申請状況はどうか。 

(２)対象者に障害者控除申請を活用してもらうた

めの周知方法はどうか。 

(３)全対象者に申請書を送付すべきだがどうか。

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
こどもの命と人権を守る町田の教育を求

めて 

１ 

（１） いじめ問題について見解を問う。 

（２） これまでのいじめ問題から何を教訓とし、

どのように対応しているのか。 

（３） いじめ克服のために、教職員集団が力を合

わせて問題解決に取り組む環境を作るべき

だがどうか。 

（４） 行き過ぎた競争主義的な学校環境を見直す

べきだがどうか。 

（５） 早急に少人数学級を全学年に拡充すべきだ

がどうか。 

 

 

市     長

教 育 委 員 長

表題 
高齢者の社会参加を促す市政の充実を求

めて 

２ 

（１） 高齢者が生き生きと暮らせる地域を作るた

めに、多様な居場所づくりが必要だと思う

が、どうか。 

（２） 高齢者福祉センター事業の有料化はやめる

べきだがどうか。 

（３） 公共施設に暑さ、寒さをしのぎ市民がくつ

ろげるスペースを設けてはどうか。 

市     長

教 育 委 員 長



発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
２０ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 
廃止されるコミュニティバスに代わる新

たな公共交通を求めて 

３ 

（１） コミュニティバスに代わる公共交通を早急

に実現すべきだがどうか。 

 

市     長

 



発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 オスプレイ配備と飛行訓練に反対を １ 

（１）欠陥機オスプレイの配備と危険な飛行訓練

について、市長の見解を問う。 

（２）米軍厚木基地から岩国基地へ米空母艦載機

を移駐する「米軍再編計画」について、市

長の見解を問う。 

（３）オスプレイ配備に反対し、米軍機の飛行訓

練中止と米軍基地撤去を要求すべきと考え

るが、どうか。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 
高ヶ坂・成瀬地域（国際版画美術館経由）

にコミュニティバスの早期実現を 

２ 

（１）この地域におけるコミュニティバスの必要

性の認識と現在の検討状況を問う。 

（２）高ヶ坂・成瀬地域（国際版画美術館経由）

にコミュニティバスの走行を早期に実現す

べきだが、どうか。また、課題をどのよう

に解決する考えか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



    

発言 

順位 
３１ 

議席 

番号 
３０ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 新庁舎建設に伴う問題について問う ３ 

（１）新庁舎について、市民からどのような声が

寄せられているか。 

（２）新庁舎周辺の交通や駐車場の安全対策、庁

舎内の案内表示、エレベーターや階段など

設備の改善について問う。 

（３）新庁舎市民ホール前バス停に屋根やベンチ

を設置すべきだが、どうか。 

（４）借入金返済やランニングコストなど、財政

計画について問う。 

（５）新庁舎建設に連動した大型開発は行うべき

でないと考えるが、どうか。 

（６）前市役所駐車場の料金設定を改善すべきだ

が、どうか。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

 



発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
３１ 議員名 川 畑 一 隆 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 尾根緑道の整備方針について １ 

（１）市民からの声は。 

（２）尾根緑道の位置づけと今後の整備をどうし

ていくのか。検討状況と整備方針を聞く。

（３）都市計画道路線形検討事業との関係は。 

 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 「（仮称）平和ふれあい館」を求めて ２ 

（１）戦争関連資料、戦争体験集、平和活動関連

の資料等の整理・活用はどのようになって

いるか。 

（２）町田市戦没者合同慰霊塔の歴史と市の認識

は。また、毎年の町田市戦没者合同慰霊塔

に対しての取り組みはどうなっているか。

（３）町田市戦没者合同慰霊塔を中心とし、戦争

関連資料や平和事業の資料収集も網羅した

平和な社会建設の喚起を目的とした「（仮

称）平和ふれいあい館」を求める。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長



 

発言 

順位 
３２ 

議席 

番号 
３１ 議員名 川 畑 一 隆 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

表題 資源ごみの持ち去り防止について ３ 

（１）市の資源回収、町内会や子ども会などの資

源回収での持ち去り発生状況は。課題は何

か。 

（２）発生した持ち去りにどのように対処してい

るのか。市民からの要望は何か。 

（３）持ち去りを無くすための見解と対応策は何

か。それらを実行するにあたっての課題は。

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 公共施設の利用制限について ４ 

（１）「秩序を乱すおそれがあるとき」とは何か。

（２）「公の秩序を害し、又は善良な風俗を乱すお

それがあるとき」とは何か。  

（３）刺青、タトゥーについての利用制限の見解

は。 

市     長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長

表題 「町田」ナンバーの導入について ５ 

（１）市内の車両台数、軽自動車や２輪車台数は。

（２）ご当地ナンバーが、拡大の動きになってい

る。町田市でも「町田ナンバー」をシティ

プロモーションの一環として導入すべきと

考える。課題と見解は何か。 

市 長

教 育 委 員 長

代 表 監 査 委 員

選挙管理委員長

農業委員会会長
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